
Die Zahlen II - les nombres de 21 à 69

vor Konsonant vor Vokal

20 vingt vingt bananes vingt ͜   amis

21 vingt-et-un /
vingt-et-une

vingt-et-un théâtre / 
vingt-et-une bananes

vingt-et-un ͜   amis / 
vingt-et-une ͜   amies

22 vingt-deux vingt-deux maisons vingt-deux ͜   amis

23 vingt-trois vingt-trois photos vingt-trois ͜   heures

24 vingt-quatre vingt-quatre tables vingt-quatre ͜   animateurs

25 vingt-cinq vingt-cinq cours vingt-cinq ͜   amis

26 vingt-six vingt-six filles vingt-six ͜   idées

27 vingt-sept vingt-sept garçons vingt-sept ͜   acteurs

28 vingt-huit vingt-huit cinémas vingt-huit ͜   amies

29 vingt-neuf vingt-neuf professeurs vingt-neuf ͜   acteurs

30 trente trente copines trente ͜   ateliers

31 trente-et-un/e

32 trente-deux

40 quarante

41 quarante-et-un/e

42 quarante-deux

50 cinquante

51 cinquante-et-un/e

52 cinquante-deux

60 soixante

61 soixante-et-un/e

62 soixante-deux

Die Endkonsonanten von cinq, six, huit, neuf, und dix werden immer
ausgesprochen, wenn der Zahl kein Nomen folgt.
Vor einem Nomen, das mit einem Konsonanten beginnt, werden die
Endkonsonanten von six, huit, und dix nicht ausgesprochen.
Bei cinq schwankt die Aussprache, bei neuf wird der Endkonsonant immer
ausgesprochen.
Die Endkonsonanten werden gebunden, wenn dem Zahlwort ein Nomen
folgt, das mit einem Vokal beginnt. Das gilt auch für vingt.
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